

Fête annuelle de Bienheureuse Marie de Jésus Crucifié

le samedi 23 mai à la Maison Saint Michel,

(Ancien Carmel de Pau)

101 Avenue Trespoey.

C'est un trésor méconnu même de beaucoup de Palois. C'est bien dommage !

Sœur Marie de Jésus crucifié a vécu à deux reprises dans le Carmel de Pau, en 1867 et en 1872, favorisée de grâces mystiques exceptionnelles : extases, don de prophétie, lévitations, stigmates et fait très rare : transverbération du cœur... (Voir note)

Née en Palestine, près de Nazareth, de parents profondément chrétiens, elle est orpheline à l'âge de 3 ans et confiée à un oncle. A 13 ans, elle refuse le mariage car elle a déjà donné son cœur au Seigneur. C'est le drame et ce n'est que par l'intervention miraculeuse de la Sainte Vierge qu'elle échappe à une mort certaine.

Elle est alors employée de maison à Alexandrie, Beyrouth, et Marseille. Elle pense à la vie religieuse et se présente chez les Sœurs Saint-Joseph de l'Apparition, mais le Seigneur la voulait ailleurs. C'est le Carmel de Pau qui l'accueille le 15 juillet 1867. Fondatrice de trois Carmels : celui de Mangalore, en Inde, en 1866, ceux de Bethléem et Nazareth en 1875, elle meurt le 26 août 1878 à l'âge de 33 ans.

Les Pères de Bétharram la considèrent comme une grande Bienfaitrice. C'est grâce à son intervention dictée par le Ciel que les Constitutions de la Congrégation fondée par Saint Michel Garicoïts ont été approuvées par le Saint-Siège en un temps record, et que la Terre Sainte leur a été ouverte pour de nouvelles fondations.

Saint Michel Garicoïts avait aidé financièrement à la construction de la chapelle du Carmel de Pau et les Pères de Bétharram ont été de tout temps les aumôniers des Carmels de Pau et de Terre Sainte, selon le désir de la Bienheureuse.

Ceci explique pourquoi les Pères de Bétharram ont décidé d'acquérir le Carmel mis en vente en 1969, et qui s'appelle désormais « Maison Saint Michel ». Ils veulent maintenir vivant le souvenir de Bienheureuse Marie de Jésus Crucifié béatifiée par le Pape Jean-Paul II le 13 novembre 1983, en attendant qu'elle soit déclarée « sainte ».

C'est tous les jours que des fidèles viennent prier à la chapelle où le cœur de la Bienheureuse a été longtemps conservé, et à l'ermitage où le dimanche 24 mai 1868, en extase, elle connut la tranverbération du cœur.

C'est devant cet ermitage, dans le parc de cet ancien Carmel, que le samedi 23 mai sera célébrée la Fête de la Bienheureuse Marie de Jésus Crucifié. Cette année, le programme prévoit :

- **A 9h30** une causerie : « Les carmels de la Bse Mariam et les Pères de Bétharram. »

par le **Père Leborgne** (Procureur des Missions)

- **A 11 h 00**, messe présidée par le **Père Grech** (Ancien Supérieur Général des Pères de Bétharram.)

- Suivie par une vente au profit des missions des Pères de Bétharram et d'un **repas fraternel tiré du panier**, dans le parc ou dans le cloître.

- **A 14h30**, Adoration du Saint Sacrement suivie par les vêpres et la Bénédiction.

Venez nombreux. Vous garderez sûrement le souvenir d'une journée vécue dans la joie, l'amitié, la ferveur et l'action de grâce.

Transverbération : « Chez certains privilégiés, Dieu manifeste et signifie la blessure de l'âme par une réelle blessure du cœur. » A. Brunot